BUNDESKUNSTHALLE

ITB: Halle 8.2, Stand 103b (Bonn/Köln/Düsseldorf) und Halle 16 (CULTURE LOUNGE)



Ausstellungshighlights 2018 / 2019

Marina Abramović. The Cleaner 20. April bis 12. August 2018

Nasca – Im Zeichen der Götter. Archäologische Entdeckungen aus der Wüste Perus 10. Mai bis 16. September 2018

Eines der größten archäologischen Rätsel wartet in der Wüste des südlichen Perus auf seine Entschlüsselung: Die riesigen Bodenzeichnungen der Nasca-Kultur.

Bestandsaufnahme Gurlitt

14. September 2018 bis 7. Januar 2019 im Martin-Gropius-Bau, Berlin

Malerfürsten

28. September 2018 bis 27. Januar 2019

Im Zentrum der Ausstellung stehen die Selbst- und Fremdinszenierungen der modernen Malerfürsten des 19. Jahrhunderts und der sich um sie rankende Künstlerkult.

Ernst Ludwig Kirchner. Erträumte Reisen 16. November 2018 bis 17. Februar 2019

Michael Jackson

22. März bis 14. Juli 2019

San Francisco. Kalifornische Träume

12. April bis 4. August 2019

Die Ausstellung zeichnet ein opulentes Porträt San Franciscos über vier Jahrhunderte.

Goethe. Verwandlung der Welt 10. Mai bis 15. September 2019

Die Bundeskunsthalle und die Klassik Stiftung Weimar widmen sich mit rund 300 Exponaten aus allen Kunstgattungen Goethes Biographie zu Beginn der Moderne.

Kinder der Nacht. Eine Kulturgeschichte der Vampire

13. September 2019 bis 20. Januar 2020

Die Ausstellung gibt Erklärungen für die andauernde Vampir-Hochkonjunktur und widmet sich der Faszination, die der Vampir ausübt.

BEETHOVEN Welt.Bürger.Musik 16. Dezember 2019 bis 26. April 2020

Die Ausstellung ist die zentrale Schau zum Beethovenjahr 2020 und zeichnet die wichtigsten Lebensstationen vor dem Hintergrund historischer Ereignisse nach.

Das gesamte Ausstellungsprogramm sowie ausführliche Informationen finden Sie unter: www.bundeskunsthalle.de

Sven Bergmann, Leiter Unternehmenskommunikation / Pressesprecher T +49 228 9171–204, bergmann@bundeskunsthalle.de

Kunst- und Ausstellungshalle der Bundesrepublik Deutschland GmbH

Friedrich-Ebert-Allee 4 53113 Bonn T +49 228 9171-0 F +49 228 234154

Geschäftsführer Reinier Wolfs Patrick Schmeing

Vorsitzender des Kuratoriums Ministerialdirektor Dr. Günter Winands

HRB Nr. 5096 Amtsgericht Bonn Umsatzsteuer ID Nr. DE811386971

Konto 3 177 177 00 Deutsche Bank Bonn BLZ 380 700 59 IBAN DEO3 3807 0059 0317 7177 00 BIC DEUTDEDK380



Exhibition Highlights 2018 / 2019

Marina Abramović. The Cleaner 20 April to 12 August 2018

Nazca – Divine Drawings. Archaeological Discoveries from Southern Peru 10 May to 16 September 2018

In the southern Peruvian desert one of the biggest archaeological mysteries is waiting to be solved: the giant geoglyphs of the Nazca culture of ca. $200 \, BC - 650 \, AD$.

Gurlitt: Status Report 14 September 2018 to 7 January 2019 at Martin-Gropius-Bau, Berlin

Malerfürsten

28 September 2018 to 27 January 2019

Focusing on the heyday of the *Malerfürst* – 'painter princes' – in the nineteenth century, it showcases artists such as Frederic Lord Leighton, Hans Makart or Franz von Stuck.

Ernst Ludwig Kirchner. Imaginary Journeys 16 November 2018 to 17 February 2019

Michael Jackson: On the Wall 22 March to 14 July 2019

Jackson's significance is widely acknowledged when it comes to music, music videos, dance, choreography and fashion, but his impact on contemporary art is an untold story.

San Francisco. Californian Dreams 12 April to 4 August 2019

The exhibition paints an opulent portrait of San Francisco across four centuries.

Goethe

10 May to 15 September 2019

Children of the Night. A Cultural History of Vampires 13 September 2019 to 20 January 2020

Beethoven

16 December 2019 to 26 April 2020

For the complete exhibition programme and more information please visit our website www.bundeskunsthalle.de

Sven Bergmann, *Head of Corporate Communications / Press Officer* T +49 228 9171–204, bergmann@bundeskunsthalle.de